

BAB 4 PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Kerja Profesi memberikan manfaat bagi praktikan. Praktikan dapat mengetahui dunia profesional, khususnya pada bidang *marketing*. Praktikan juga dapat mengetahui alur pekerjaan seorang desainer grafis, mulai dari proses *briefing*, *brainstorming*, visualisasi, progres, hingga evaluasi. Selama tiga bulan pelaksanaan Kerja Profesi, praktikan dapat mengetahui bagaimana cara berkomunikasi dengan atasan. Praktikan juga sering mengalami kendala pada saat melakukan perancangan, tetapi praktikan dapat menemukan solusi untuk mengatasi kendala tersebut secara spontan. Praktikan dapat mengambil kesimpulan bahwa desainer grafis harus mampu mengontrol idealismenya.

Penulisan laporan Kerja Profesi juga memberikan manfaat bagi praktikan. Praktikan menjadi semakin terlatih untuk menulis dengan tata penulisan sesuai dengan ejaan yang disempurnakan (EYD) dan penggunaan bahasa sesuai kamus besar Bahasa Indonesia (KBBI). Praktikan juga menjadi semakin terlatih untuk menyampaikan pesan secara lugas.

4.2 Saran

4.2.1 Saran untuk Perusahaan

Praktikan menemui beberapa hal yang perlu diperbaiki oleh perusahaan, yaitu tidak adanya pakta integritas antara perusahaan dengan calon peserta Kerja Profesi pada sebelum pelaksanaan Kerja Profesi dan tidak adanya atribut perusahaan yang dipakai oleh peserta Kerja Profesi. Praktikan memiliki saran untuk perusahaan berdasarkan permasalahan tersebut. Perusahaan lebih baik menjelaskan pakta integritas pelaksanaan Kerja Profesi kepada calon peserta Kerja Profesi. Kemudian, perusahaan telah menyiapkan atribut kantor kepada peserta Kerja Profesi, seperti *lanyard* dan kartu anggota peserta Kerja Profesi. Atribut perusahaan dapat meningkatkan rasa bangga praktikan dan adanya keterikatan dengan perusahaan.

4.2.2 Saran untuk Universitas

Praktikan memiliki saran untuk Universitas. Dalam memberikan informasi tentang lowongan magang, alangkah baiknya kampus memberikan informasi dengan jelas. Informasi yang jelas salah satunya meliputi posisi yang dibutuhkan. Sehingga, calon peserta Kerja Profesi dapat melamar sesuai dengan keahlian masing-masing.

4.2.3 Saran untuk Mahasiswa

Praktikan memiliki saran untuk Mahasiswa. Mahasiswa disarankan memastikan posisi yang dibutuhkan oleh perusahaan. Praktikan juga memberikan saran kepada mahasiswa untuk meminta kejelasan mengenai pakta integritas kepada perusahaan.

